



Sonstiges Steffl-Bäck Bäckerei-Konditorei-Cafe

Von **Bis**
09.08.2010 | 2021



Das in Haus im Ennstal 1964 von Sebastian und Aloisia Lankmaier gegründete Unternehmen eröffnete am 9. August 2010 im Objekt Bahnhofweg 8, vormals Helis Cafe - zuletzt von Helmut Florianschitz, Sohn der Bäckerei Florianschitz, geführt, die sechste Filiale. Seit 1985 führen Stefan und Sylvia Knapp den Bäckereibetrieb Steffl-Bäck. Weitere Geschäfte gibt es in Gröbming, Stainach und Irdning. Im Zuge der Umbauarbeiten wurde auch der Zubau als Wintergarten getätigt.

Frisches, Knuspriges und wöchentliche Aktionen werden auch in dieser Filiale angeboten. Ebenso alle Frühstücksvarianten und

hausgemachte Köstlichkeiten aus Bäckerei und Konditorei.

Inhaber (Stand 2020): Sebastian Knapp.

Nach einer längeren, durch die Corona-Pandemie bedingten Pause, wurde das Lokal nicht mehr wieder geöffnet. Am 29.08.2021 gab es einen totalen Räumungsverkauf vieler Gastroartikel und Möbel.

Insolvenzverfahren

📅 2018

Völlig überraschend wurde Anfang 2018 in Zeitungen berichtet, dass die Firma Stefflbäck insolvent wurde. Laut Mitteilung in der Kleinen Zeitung wurde das Insolvenzverfahren am 28. Februar 2018 beim Landesgericht Leoben eröffnet.

Eröffnungsfeier - Bericht in den Stadtnachrichten September 2010

10 **STADT LIEZEN** September 2010 WIRTSCHAFT UND FINANZEN

Neueröffnungen in unserer Stadt: Steffl-Bäck eröffnet sechste Filiale

„Es war schon lange mein Wunsch, in der Bezirkshauptstadt Liezen eine Steffl-Bäck-Filiale zu eröffnen!“ so Stefan Knapp sen. anlässlich der Eröffnung der insgesamt sechsten Filiale in der Liezener Fußgängerzone am Bahnhofweg.

Die Liezener Bäckerei-Konditorei wird von Stefan Knapp jun. mit seiner Gattin Renate geführt.

Montagsakademie im Wirtschaftspark

Bereits seit dem Jahr 2005 überträgt der Wirtschaftspark Liezen in Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde Liezen und der Steiermärkischen Sparkasse Vorträge der Universität Graz live in den Seminarraum des Wirtschaftsparks.

Die einzelnen Termine finden Sie im Veranstaltungskalender des Wirtschaftsparks Liezen auf Seite 29. Wenn Sie direkt von jeder Vorlesung per E-Mail informiert werden wollen, so abonnieren Sie bitte einen Newsletter auf der Homepage des Wirtschaftsparks Liezen www.wirtschaftspark-liezen.at. Hier können Sie auch Näheres zu den einzelnen Vorlesungen erfahren.

Bürgermeister Rudi Hakel gratulierte der Unternehmerfamilie zur Eröffnung der neuen Filiale am Liezener Bahnhofweg. Im Bild von links neben unserem Bürgermeister: Stefan Knapp sen., Stefan Knapp jun., Sylvia Knapp und Renate Knapp.

Quelle: Einladung zur Eröffnungsfeier, <http://www.stefflbaeck.at/de/cafe-steffl/liezen.php>

👤 Verfasser: Gerlinde Polzer, 18.09.2016. Karl Hödl, 26.08.2021